

Stöck, Wys, Stich mit Jung und Alt ✕

🕒 5.4.2025 📍 Elgg



Am Sonntag füllten sich Bistro und Sali der Untermühle mit Gästen jeden Alters.

Am Sonntag, 30. März um 13.30 Uhr füllte sich das Bistro sowie das Sali der Untermühle mit Gästen im Teenie Alter bis hin zur Seniorin. Trotz dem teils doch beträchtlichen Altersunterschied hatten die Gäste eines gemeinsam: Die Begeisterung fürs Jassen.

Nachdem sich jedes Jass-Paar für einen Teamnamen entschieden und die Organisatorinnen den Ablauf erklärt hatten, machte sich der Ehrgeiz bemerkbar, als die Regeln des Plausch-Turniers bekanntgegeben wurden.

Nach einigen Rückfragen und deren Klärung begann die erste Jass-Runde. An insgesamt sechs Tischen herrschte in den zwanzig Minuten Spielzeit eine überaus konzentrierte Stimmung. In der drauffolgenden zehnminütigen Pause wurden die Punkte gezählt, die neuen Gegner begutachtet, Siegespläne geschmiedet und an neuen Jasstischen Platz genommen. So folgten vier weitere Runden in immer ausgelassenerer Stimmung, ganz nach dem Motto: Mitmachen (nicht nur punkten) zählt!

Ruhm und Ehre

Das vielfältige, kulinarische Angebot aus dem müli.bistro trug zur guten Stimmung bei. Ob ein Stück Kuchen, feiner Süssmost, ein Cappuccino oder Glas Wein, alle liessen es sich gut gehen. Für die drei erstplatzierten Paare hielten die Organisatorinnen schliesslich Ruhm und Ehre, in Form eines Fläschchens Rum und einer Ähre bereit. Auch die restlichen Teilnehmerinnen gingen nicht leer aus. Beschenkt mit einem Biberli in Jasskartenform traten die Gäste den Heimweg an. Sali und Bistro leerten sich wieder.

Zurück bleiben die Freude über einen geglückten generationenverbindenden Anlass in der Untermühle sowie die Lust auf ein nächstes Plauschturnier in einem Jahr – mit der ein oder anderen Regelanpassung – vielleicht.

ARIANE BERGER, MICHAELA FÄH, VEREIN RUNDUM.MÜLI

Informationen zu den Veranstaltungen unter: www.rundumli-elgg.ch

